



8 Pièces

3600 m²

Réf. L0181LC

Prix NC

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle maison de 260 m² au calme, rénovée en 2020 et proche du village de Valbonne. Elle peut accueillir jusqu'à 10 personnes dans 5 chambres. Elle se compose comme ceci : Rez-de-jardin: Une entrée avec WC invité Cuisine équipée et salle à manger ouverte sur une terrasse couverte avec table extérieure. Buanderie Salon avec télévision (accès Netflix) Une chambre avec lit 160 cm, une salle de douche avec WC, un bureau avec équipement de sportune chambre de maître avec lit 180 cm, un dressing, une salle de douche avec WC séparé. 1er étage: Une chambre enfant avec 2 lits 90 cm, avec accès terrasse, une salle ...

Beautiful villa with 260 m² living space, located down a quiet country lane, fully renovated in 2020 and close to the village of Valbonne. It can accommodate up to 12 people in 5 bedrooms. It is composed as follows: Ground floor: Entrance with guest WC Fully equipped kitchen and dining room opening onto a covered terrace with an outdoor dining table. Laundry room Living room with television (Netflix access) Bedroom with a 160 cm bed, a shower room with WC, Study with sport equipment A master bedroom with 180 cm bed, a dressing room, a shower room with separate WC. 1st floor: A children's room with 2 ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

